

Envelope III 最終号

[エンヴェロウプ] = ①包むもの、②包絡線=多くの曲線の群に接する曲線

片平中学校 第3学年通信
平成28年3月11日発行
文責 学年主任 吉田 隆

片平中学校第3学年を温かく励まし、ご協力くださった皆様方に心より感謝を申し上げます。
4月から新しい生活が始まる生徒たちに、学年担任よりエールを送りたいと思います。

輝かしい光あふれる未来へ、大きく羽ばたけ卒業生！！

今後とも、片平中学校へのご指導・ご鞭撻をよろしくお願いします。

皆様、お元気で。

(3学年主任 吉田 隆)

入学式から3年。思えばあっという間の時間でした。今年の3年生達は、経験を積めば積むほど、できることがどんどん増えてくる……。それを実感しながら過ごす日々でした。ひとつのことを達成できたことで芽生える小さな自信。新たな達成感を求めてさらに何かを成し遂げようとする気持ち。それらが26人をここまで成長させてきたのだと思います。そんな生徒達を、3年間担任できたことは、何よりの喜びでした。保護者の皆様にはいつも、ご理解、ご協力をいただきましたこと、心から感謝いたします。26人の未来が素晴らしいものになるよう、心からお祈りします。

担任 鈴木有紀



有紀先生からクラス全員(私まで)、名前入りストラップをいただきました。



1年生・2年生からの応援メッセージ

※春休み、無事故で有意義に過ごさせるため、裏面もご覧下さい。

※各高校とも3月中にオリエンテーションが行なわれますので、忘れずに参加させてください。

学年主任の独り言

[道程 高村高太郎より]



三月…さんがつ→ 讚月？ 散月？ 惨月？

毎年訪れる月ですが…あなたの“さんがつ”はどれ？

生徒の頑張りを讚える月？ 仲間との別れ(分散)を惜しむ月？

それとも…惨？(はしゃぎ過ぎると、後が怖いのだ！！)

苦しみを乗り越えた後、振り返ればただの通過点。将来に目を向けて漸進・前進！！

僕の前に道はない…僕の後に道はできる？！から前を向いて！笑顔で！ね！